
■
年
譲
話
「関
係
改
善
に
な
ら
ず
」

河
野
洋
平
元
・衆
院
議
長
は
２７

日
、
大
阪
市
の
ホ
テ
ル
で
講
演

し
、
戦
後
７０
年
の
安
倍
晋
三
首

相
談
議
に
つ
い
て

「少
な
く
と

も
日
中
、
日
韓
の
関
係
改
善
の

き

っ
か
け
に
は
な
ら
な
い
と
言

わ
ざ
る
を
得
な
い
」
と
批
判
し

た
。
安
倍
談
話
の
内
容
に
つ
い

て
、
河
野
氏
が
公
開
の
場
で
議

し
た
の
は
初
ぬ
て
。
参
院
審
議

中
の
安
全
保
障
関
連
法
実
に
つ

い
て
も
発
言
し
、　
一紀起
憲
だ
と

思
う
」
と
述
べ
た
。

異
業
種
交
流
組
織

「毎
日
２‐

世
紀
フ
ォ
ー
ラ
ム
」
第
１
４
４

回
例
会
で

「最
近
の
政
治
ヽ
外

交
に
つ
い
て
思
う
こ
と
」
と
題

し
講
演
し
た
。
河
野
氏
は
対
中

国
外
交
に
つ
い
て

「中
国
は
日

本
に
対
し
関
係
改
善
し
た
い
と

”
う
メ
ッ
セ
ー
ジ
を
送
っ
て
き

て
い
る
と
感
じ
ら
れ
る
の
に
、

日
本
政
府
は
反
応
し
て
い
な

い
」
と
批
判
し
た
。

ま
た
、韓
国
に
つ
い
て
「
（安

倍
談
語
は
）
ほ
と
ん
ど
触
れ
て

い
な
い
。
極
め
て
軽
い
」
と
指

摘
し
た
。
　
　
【篠
日
直
哉
】

河野洋平氏、毎日フオーラムで講演

会 で講演 する河野洋平 ロ

元来院議長奪大阪市北区

で27日 、森園道子撮影
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